

## たくさん応援ありがとうございます

## 地域の皆さんへ報告

## 復興を祈願して

秘書広報課広報広聴係  
☎33-1111(内線 224)

上尾市販売会

5月に民友旗を受賞した本宮市消防団の車両パレードが、7月1日に行われました。

先に行われた本宮地区でのパレードに引き続き、白沢地区で行われたもので、日よりから消防活動に協力していただいている、地域住民の皆さんに対する感謝を込めて、消防団関係者約20人が参加しました。

## カメラ散歩

まちの  
ホットな話題

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。



▲たくさんの方から、応援の言葉をいただきました



▲白沢地区をパレードしました



▲熱戦が繰り広げられました



▲記念樹の前で記念写真をとる本宮ロータリークラブの皆さん

## 駅前東口広場に 記念樹

本宮ロータリークラブから贈呈

本宮駅前東口広場整備を記念し

て、本宮ロータリークラブ（佐々

木嘉宏会長）が記念樹を本宮市に

贈呈しました。

7月11日には、本宮駅前で贈呈式が行われ、市の木であるまゆみの木が植樹されました。

## 健康で安全な夏休みを

防犯および交通安全とラジオ体操の集い



△参加者全員でラジオ体操を行いました



## 再出発を見守り支える社会に 社会を明るくする運動

7月2日早朝、保護司会と更生保護女性会の皆さんがJR本宮駅前で、駅利用の皆さんにチラシや標語入りのティッシュを配り、啓発活動を行いました。この運動は「犯罪や非行を防止し、立ち直りを支える地域のチカラ」をテーマに毎年7月を強調月間として、全国的に展開されています。

運動に参加された皆さんや駅利用の皆さんは、明るく元気にあいさつを交わしていました。



◀朝のあいさつを交わし、啓発活動を行いました

## 一足早い 夏祭りを満喫

えぼかミニミニ夏祭り

7月16日、ミニミニ夏祭りがえぼかで行われました。

盆踊りを踊ったり、お店やさんじっこを楽しんだりして一足早い夏祭りを楽しみました。また、えぼか玄関前で街頭献血も行われました。

▶上手く釣れるかな？  
魚釣りコーナー

▼ご協力ありがとうございました。  
街頭献血キャンペーン



7月1日に、総合体育馆で第9回まゆみ杯卓球大会が行われました。「ふくしまからはじめよう」と復興を祈願して開かれたこの大会は、東北のみならず東海、関東地方から大勢の選手の皆さん方が参加しました。参加した選手の皆さん方は、日よりの練習の成果を競い合い、熱戦が繰り広げられました。